
J. Lehde GmbH begrüßt zwei neue Nachwuchskräfte
Roman Petrov und Christian Günther beginnen Ausbildung zum Beton- und Stahlbetonbauer
Florian Willenbrink absolviert Duales Studium bei Lehde

Bildangebot: www.lehde.de/download/azubis-2015

Bildunterzeile: Startschuss für das neue Ausbildungsjahr beim Bauunternehmen Lehde: Die neuen Lehrlinge Florian Willenbrink (Duales Studium), Roman Petrov und Christian Günther (beide angehende Beton- und Stahlbetonbauer, vorne von links) werden von Rainer Hentschel (kaufmännischer Leiter), Personalleiterin Gabriele Altenähr und Geschäftsführer Johannes Lehde (hinten von links) begrüßt.

Lehde. Die J. Lehde GmbH ermöglicht auch in diesem Jahr wieder jungen Menschen den Start ins Berufsleben. Am Montag, 3. August, begann für Roman Petrov und Christian Günther die Ausbildung zum Beton- und Stahlbetonbauer. In den kommenden drei Jahren werden die beiden 18-jährigen zusammen mit dem dualen Studenten Florian Willenbrink (19) bei Lehde, der gleichzeitig noch ein vierjähriges Bauingenieurwesen-Studium absolviert, alles über den Werkstoff Beton erfahren. Sie lernen wie man ihn in die zuvor gebauten Formen einbringt, verdichtet und nachbehandelt. Auch über das Zuschneiden, Biegen, Flechten und Verlegen der benötigten Bewehrung erlangen sie Kenntnis. Darüber hinaus wird ihnen bei Lehde das Montieren der gefertigten Stahlbetonfertigteile auf der Baustelle beigebracht.

„Unsere angehenden Stahlbetonbauer haben sich einen sehr anspruchsvollen Handwerksberuf ausgesucht, die Qualität ihrer Arbeit entscheidet mit, ob das Bauwerk nach der Fertigstellung seinen statischen Anforderungen genügt“, sagt Geschäftsführer Johannes Lehde, der seine neuen Nachwuchskräfte am ihrem ersten Arbeitstag im Unternehmen begrüßte. „Aber als Ausbildungsbetrieb haben wir gute Erfahrungen mit den Nachwuchskräften aus Soest und Umgebung gemacht. Deswegen bin ich mir sicher, dass wir mit unseren neuen Azubis wieder drei Handwerker gefunden haben, die unser leistungsstarkes Team hervorragend ergänzen.“

Für die theoretische Ausbildung ihrer Nachwuchskräfte arbeitet die Firma Lehde eng mit dem Ausbildungszentrum der Bauindustrie in Hamm zusammen. Dort werden Roman Petrov und Christian Günther als angehende Stahlbetonbauer von erfahrenen Meistern aus der Bauindustrie geschult. Ihre praktischen Erfahrungen sammeln die Azubis direkt beim Soester Stahlbetonfertigteilspezialisten, wo sie im Verlauf ihrer Lehre nach und nach in die täglich anfallenden Aufgaben eingebunden werden. Neben der Ausbildung zum Beton- und Stahlbetonbauer bildet die Firma Lehde regelmäßig Bauzeichner im Unternehmen aus und bietet in diesem Jahr erstmals auch ein Duales Studium zum Bauingenieur und Betonbauer an. Florian Willenbrink ist ab sofort sowohl in der Hochschule in Köln als auch auf den Baustellen der Firma Lehde gefordert. Nach Auffassung des Soester Familienunternehmens ist dies eine sehr gute Möglichkeit, ihre Fachkräfte von Morgen noch besser auf die gestiegenen Anforderungen auf den Baustellen

vorzubereiten. Außerdem bildet das heimische Unternehmen regelmäßig Bauzeichner aus.

Weitere Informationen über die Ausbildung bei Lehde gibt es im Internet unter www.lehde.de/service/jobs/

Über Lehde

Das Unternehmen wurde 1946 gegründet und machte sich zunächst als Spezialist für Betonfertigteile einen Namen. Inzwischen hat sich Lehde auch durch Architekturleistungen (Planung und Projektabwicklung) für Industriebauten eine umfangreiche Reputation erworben. Die Kompetenzen liegen in den Bereichen Beratung, Planen und Bauen sowie in der Herstellung von schlüsselfertigen Industriebauten und Betonfertigteilen. Das Unternehmen aus Soest (Westf.) befindet sich seit jeher in Familienbesitz und beschäftigt derzeit 120 Mitarbeiter.

J. Lehde GmbH Sassendorfer Weg 8 59494 Soest www.lehde.de ; www.rundholzboxen.de facebook.com/J.LehdeGmbH plus.google.com/+LehdeDe	<i>Pressekontakt extern</i> PRÜNTE & KOLLEGEN D-59494 Soest Schonekindstr. 29 fon 02921 785747 info@prunte-kollegen.de
--	---